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Requerimento nº 284/10 
    

JOSÉ FERNANDES 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA MUNICIPAL SOBRE O PROGRAMA 
HABITACIONAL "MINHA CASA, MINHA VIDA" 
 
 

Considerando ser a casa própria um 
desejo latente de todo cidadão, pois, por mais que a violência exista e 
insista em crescer progressivamente, é onde o cidadão se sente 
acolhido e mais seguro. Até mesmo na nossa Carta Magna está 
prevista a inviolabilidade do lar. 

Considerando, ainda, que em razão 
desse anseio dos cidadãos, os Governos Federal, Estadual e 
Municipal, acertadamente, procuram se somar na viabilização dos 
meios que tornem possível a concretização desse desejo. Entretanto, 
o déficit habitacional ainda é um dos graves problemas que atinge a 
população carente no nosso país. Outro problema enfrentado pela 
população de baixa renda é a reforma e/ou a ampliação, conhecida 
como puxadinho, nas suas casas próprias duramente conquistadas; 

Considerando, enfim, que o Programa 
Habitacional "Minha Casa, Minha Vida" vislumbra a distribuição de 
aproximadamente 1000 (mil) moradias em nossa cidade; 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio 
Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)- Qual a metragem do terreno e da 

área construída de cada casa? 

b)- Serão permitidas ampliações feitas 
de acordo com a lei? 

c)- Serão oferecidas sugestões de 
ampliação, caso sejam permitidas, 
para auxiliar os futuros mutuários? 
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d)- O município pode, ou vai, auxiliar 
nas ampliações? 

e)- Qual a previsão para a entrega das 
casas? 

f)- Haverá divulgação, via internet, 
permitindo acesso aos munícipes 
às informações dos contemplados, 
visando total transparência no 
processo? 

g)- Quanto à infra-estrutura para 
atendimento aos futuros 
moradores, incluindo-se UBS-USF, 
creches, escolas, linhas de ônibus 
de transporte coletivo urbano, o que 
está previsto e quando será 
construído? 

h)- Enviar relatório pormenorizado com 
todos os dados, dos interessados 
que se cadastraram neste 
Programa. 

SALA DAS SESSÕES, em 20 de setembro de 2010. 

 
 
 
 
 
 
 

JOSÉ FERNANDES 
         Vereador – PT  
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